

SINOPSIS

Dalam skripsi yang mengambil judul “Strategi Peningkatan Kinerja Organisasi” ini dilatar belakangi dengan mengingat bahwa pertanian dan kehutanan mempunyai peranan penting dalam pemulihan dan peningkatan ketahanan ekonomi daerah, tetapi kenapa selama ini produktivitas pertanian dan kehutanan masih rendah serta tingginya jumlah masyarakat pertanian yang hidup dibawah garis kemiskinan. Seiring dengan adanya otonomi daerah dimana masing-masing daerah dibentuk kewenangan oleh Pemerintah Pusat untuk mengatur rumah tangganya sendiri terutama dalam pengelolaan sumberdaya yang ada, maka Kabupaten Sleman yang mempunyai potensi dibidang pertanian dan kehutanan melakukan upaya-upaya untuk mengembangkan sector tersebut. Dengan mengambil lokasi penelitian di Kabupaten Sleman penyusun ingin mengetahui pengembangan sector pertanian dan kehutanan yang dilakukan diwilayah tersebut dengan perumusan masalah sebagai berikut “bagaimana implementasi strategi Dinas Pertanian dan Kehutanan Kabupaten Sleman dalam meningkatkan kinerja organisasinya”.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian deskriptif kualitatif dengan teknik pengumpulan data melalui wawancara dan dokumentasi. Sedangkan dalam analisis data digunakan metode analisis SWOT yang terbagi menjadi dua factor yaitu faktor internal dan faktor eksternal.

Berdasarkan penelitian yang telah dilaksanakan dapat diketahui bahwa dalam pengembangan sector pertanian dan kehutanan Dinas Pertanian dan Kehutanan Kabupaten Sleman telah menerapkan berbagai strategi. Adapun strategi yang digunakan adalah : dengan komitmen keterbukaan dalam melaksanakan tugas untuk meningkatkan pemberdayaan rakyat dan ekonomi rakyat, dayagunakan sumberdaya manusia yang sesuai kualifikasinya untuk meningkatkan tingkat produktifitas dan kualitas produks pertanian dan kehutanan, optimalisasi sarana dan prasarana untuk meningkatkan kelestarian sumberdaya alam dan mutu lingkungan. Pada umumnya strategi yang telah diterapkan sudah sesuai dengan kondisi dengan kondisi pertanian dan kehutanan di Kabupaten Sleman.

Dalam penelitian tersebut maka penyusun menyarankan agar pemerintah Kabupaten Sleman hendaknya perlu menambah sarana dan prasarana penunjang serta dalam usahanya untuk meningkatkan sumberdaya manusia sebaiknya tidak hanya diadakannya kursus serta magang bagi petani ikan saja, tetapi juga bagi semua petani baik petani sawah maupun petani perkebunan agar semua bidang pertanian akan mendapatkan hasil yang optimal.